
 

Beratungsergebnis: 
 

Gremium Sitzung am Top Öffentlich:  Einstimmig:  Ja-Stimmen:  

     Mit  Nein-Stimmen:  

   Nichtöffentlich:  Stimmenmehrheit:  Enthaltungen:  
     
Laut Beschluss- 
vorschlag: 

Protokollanmerkungen und 
Änderungen  

Kenntnisnahme: Stellungnahme der Ver- 
waltung ist beigefügt: 

Unterschrift: 

   siehe Rückseite:      
 

Stadtrat der Stadt Frankenthal (Pfalz)  Drucksache Nr. 

 

XVI. Wahlperiode 2014 – 2019 XVI/2797  

 
 

Aktenzeichen: Die Grünen/Offene Liste   Datum: 20.11.2018 Hinweis:   
   
   
Beratungsfolge:   Haupt- und Finanzausschuss     
 
 

 
Zentrales Grundstück- und Gebäudemanagement 
hier: Anfrage zu Produkthaushalt 2019, Teilhaushalt 03, Seite 125 der 
Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste 
 
 
 
 
 
Vor einigen Jahren wurde per Gremienbeschluss zwischen Stadtwerken und der 
Stadt Frankenthal ein Kontingent von abzunehmendem Ökostrom vereinbart. 
 
Es wird um die Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
 

 Wird diese Abnahme des damals vereinbarten Kontingents noch praktiziert? 

 Was für Mehrkosten würden auf die Stadt zukommen, wenn die Stadt Fran-
kenthal ausschließlich Ökostrom von den Stadtwerken beziehen würde? 

 
 
 
Dr. Gerhard Bruder 
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